

# Cultura

EL UNIVERSO

Lunes 19 de septiembre del 2005

## Amorfinos, baile y música en el aula Magna de la Espol

El grupo folclórico de danzas costeñas Retrovador, que dirige Wilman Ordóñez; y el colectivo teatral Los del Tablao, a cargo de Gabriel Paredes, intervienen hoy en el espacio Lunes Cultural de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

La actividad que ofrecen ambas agrupaciones comprende amorfinos, bailes y música montubia. Se cumple a las 19h00, en el aula Magna de la Espol, situada en Malecón y Loja. Entrada gratuita.

Retrovador presenta bailes

de salón de Guayaquil de fines del siglo XIX. Los bailarines llevarán vestuario de la época. Además, el grupo promociona en la función dos discos de música montubia y el libro *Amorfino, canto mayor del montubio*.

Entre el 8 y 16 de octubre próximos, la agrupación realizará el Festival Internacional de Danzas Folclóricas en Guayaquil. Estarán el Ballet Folclórico Huehuelcoyolt de Morelos (México), el grupo folclórico Herencias del Perú, entre otros.